
Pièces Studio

Superficie 24 m²

Référence 24-651

Prix 190 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)
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Découvrez  ce  charmant  studio  meublé  de  25  m²,  idéalement  situé  au  cœur  de

menton,  dans  une  résidence  sécurisée  avec  ascenseur,  offrant  à  la  fois  calme  et

commodité,  et  doté  d'une  terrasse  ensoleillée.  Emplacement  de  choix  :  au

centre-ville,  à  quelques  pas  des  plages  ensoleillées  et  du  célèbre  casino  de

menton.  Tranquillité  assurée :  niché dans un environnement  paisible,  garantissant

un  refuge  de  calme  au  cœur  de  l'animation  urbaine.  Forte  rentabilité  :  avec  la

demande  locative  élevée  dans  cette  région  prisée,  cet  investissement  promet  un

rendement attractif pour les investisseurs. Idéal pour ...

Discover  this  charming  furnished  studio  of  25  m²,  ideally  located  in  the  heart  of

Menton,  in  a  secure  residence  with  an  elevator,  offering  both  calm  and

convenience, and featuring a sunny terrace. Prime location: in the city center, just a

few  steps  from  the  sunny  beaches  and  the  famous  Menton  casino.  Assured

tranquility: nestled in a peaceful environment, guaranteeing a refuge of calm amidst

urban  bustle.  High  profitability:  with  the  high  rental  demand  in  this  sought-after

region, this investment promises an attractive return for investors. Ideal for seasonal

rental or secondary residence: ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE
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